
Subject: Was wurde aus Dr. Klenk?
Posted by heinzbecker on Sun, 03 Nov 2019 18:10:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein kurzer Bericht über Dr. Klenk aus der Alpezin Werbung.
https://www.bild.de/unterhaltung/tv/tv/in-der-tat-was-wurde-aus-alpecin-werbestar-dr-klenk-65748
374.bild.html

Lustig finde ich den Satz "Er selbst hat übrigens bis heute keinen Haarausfall!"
Obwohl er deutlich sichtbare GHE hat. Aber für 64 trotzdem ein guter Status mMn.

Subject: Aw: Was wurde aus Dr. Klenk?
Posted by pilos on Sun, 03 Nov 2019 18:13:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

liegt bestimmt nicht an der brühe  ;) 
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